



ES PRESIDENTE DE SKY AIRLINE.

## Holger Paulmann es elegido nuevo presidente de Icare

**E**l empresario Holger Paulmann fue elegido como nuevo presidente del directorio del Instituto Chileno de Administración Racional de Empresas, Icare, en reemplazo de Karen Thal, quien estuvo en ese cargo los últimos dos años.

Paulmann, quien se incorporó al directorio de Icare en 2018, asumirá sus nuevas funciones el 1 de enero de 2025. Actualmente es presidente del Círculo de Innovación de la entidad y ha participado como expositor en diversos congresos y seminarios, explicó la entidad, junto con destacar que es ingeniero comercial de la Universidad Gabriela Mistral con un MBA con especialización en Finanzas Corporativas e Inversiones en la Universidad de Miami, EE.UU..

Paulmann es presidente ejecutivo de la compañía SKY Airline, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS); director en E-cert y de Flight Safety Foundation, además de consejero en Endeavor, Sistema B y la fundación Mujer Impacta.

El año pasado fue distinguido por la consultora EY y El Mercurio como Mejor Empresario del Año.

Hace una semana, Paulmann se refirió en T13 Radio al aumento de la deuda país de Chile. "Si seguimos aumentando más el gasto público que el crecimiento de la economía, no nos va a dar y vamos a tener que endeudarnos cada vez más y, al final, vamos a terminar como Argentina, solo pagando intereses", fue su advertencia. ☞